

Ve Luege a Monreal irresponsable

Anuncia Conagua obras preventivas

► Prevén limpiar canales, desfogar presas y reforzar bordos

Adriana Alatorre

El titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), instruyó a su personal a agilizar obras en el sureste del País antes de las lluvias de noviembre y diciembre próximo.

José Luis Luege, dijo que se limpiarán canales, desfogarán presas y se reforzarán bordos.

Durante una conferencia de prensa para informar sobre la Situación de Presas en México y el

pronóstico meteorológico, informó que en el corto plazo no habrá lluvias hasta el día 21 de octubre, lo que ayudará a realizar obras de protección contra futuras precipitaciones.

“Es un dato alentador porque nos va a permitir este veranito, si se le puede llamar así, el desfogue de presas, del escurrimiento de presas, y recuperar estas poblaciones que están afectadas con inundaciones en la Cuenca del Pánuco, Coatzacoalcos, Usumacinta, etc”, afirmó.

El funcionario aseguró que

están trabajando para hacer descender los niveles de agua en las presas, pues expuso que las 100 presas más importantes del País están al 100 por ciento de su capacidad.

“De las 4 mil 462 presas, de esas, 710 son de gran capacidad y las 100 más importantes están al 100 por ciento, es decir que están a su nivel máximo ordinario”.

Acompañado del coordinador del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), Luege afirmó que están impulsando junto con Sedesol y los gobiernos estatales un programa de reubicación de asentamientos irregulares sobre cauces de ríos llamado “Cauces limpios”.

“Juntos, Estado y municipio hacemos el levantamiento para reubicar esas casas en un lugar seguro, proporcionándoles un crédito blando, lo que permitirá desahogar los cauces”, dijo.

Luege insistió en que se trabaja en la disminución en los embalses para tener el control y evitar que se desborden y provoquen situaciones como las que se registraron en 2007, cuando prácticamente se inundó toda la planicie en Tabasco.

El subdirector Técnico de la Conagua, Felipe Arreguín, señaló que los puntos críticos son los

embalses del río Grijalva, por lo que tratarán de llevarlas a la curva índice, que es un nivel adecuado en el que deben mantenerse para evitar una catástrofe.

Por otra parte, el titular de la Conagua rechazó las acusaciones del mal manejo de presas en Tabasco.

Dijo que la intención del senador Ricardo Monreal de presentar una denuncia contra la Conagua por presuntamente privilegiar a empresas generadoras de energía eléctrica, a costa de un mal manejo de las presas del Alto Grijalva, es una irresponsabilidad.

“Que la ponga porque no tiene ningún fundamento, ni va a tener éxito. Mucha gente quiere sacar raja política, como el senador Monreal de muchas comunidades en el País”, señaló.

Entrevistado por REFORMA, detalló que la inundación en la planicie tabasqueña no es causada por una mala operación de las presas, sino por una lluvia extraordinaria y excesiva, y por un conjunto de ríos sin control.

“Es una denuncia política, hay gente irresponsable, legisladores que no tienen ni la más remota idea de la realidad del País y que pretenden que todo sea buscar culpables”, respondió.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 07.10.2010	Sección Primera-Estados	Página 20
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

Anuncia Fidel exenciones

XALAPA.- El Gobernador de Veracruz, Fidel Herrera, anunció ayer que se darán exenciones estatales y federales a los micro y pequeños empresarios afectados por las inundaciones que dejó el huracán 'Karl'.

Dijo que los estímulos consisten en el no pago de cuotas al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) e Infonavit, así como el no pago del servicio de **agua** potable por familias damnificadas de la región en que opera el Sistema de **Agua y Saneamiento** (SAS).

“La intención es rearticular la vida productiva de los veracruzanos, apoyando también con recursos para la reposición de enseres domésticos y mejoramiento de viviendas”, dijo Herrera al participar en la entrega de recursos del Programa de Empleo Temporal.

También pidió que la Comisión Federal de **Electricidad** (CFE) respalde a los veracruzanos como lo ha hecho en otras entidades afectadas.

Lev García